

Le beau week-end de l'Atlhé Pays de l'Orient

Publié le 08 mai 2023 à 15h55



Pour le début de saison sur piste, les athlètes de l'Atlhé Pays de l'Orient ont réalisé de très bonnes performances individuelles ce week-end.

Avec la participation des athlètes de ses sections de Guidel, Ploemeur, Larmor, Inguiniel, Hennebont et Lorient, [l'Atlhé Pays de l'Orient](#) (Aplo) a présenté deux équipes lors du premier tour des championnats de France des clubs, dimanche 7 mai : une en Nationale, l'autre en Régionale. « Avec 44 575 points pour l'équipe de Nationale 2 (deuxième derrière l'AP Vannes) et 25 949 points pour l'équipe en Régionale (première), le club réalise d'excellentes performances », souligne Maryse Le Gallo, responsable à l'Aplo. Notons celle de Diamentis De Min, première sur 100 m et son nouveau record (11"87), ainsi que la première place de Florian Le Pallec sur 3 000 m (8' 09). Deuxième tour le 21 mai avec les clubs bretons du même niveau.